
Rass,egna s:talr-rpa I luglio 2O,1 5

ha@DM

GORRIERE DEITA SERA

I,l, HZ4

M



CAPITALEUMANO
MERCoLEDì 8 LUGLto 2015 U{thcco El

L'

i! ':':1.t:: -'

Le banche dwono aiutarci
mquestonosto
cammino. Sonoconvinto
che tenendo conto del
rating della legalita si
possa fare qualcosa in più
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Iduegioruichehanno
tovato lav'oro in Puglia
dopo la laurea sono la
dimosbazione'the si puo
crescere senza andare per
fozaall'estero"
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llawocato e fondatore di
Generaè stato tra i
promotori dell'iniziativa:
"Oggi non sipuo fare a
meno di nessuno se si
ptuta al salto di qualita'

Il.esJ*t
Nel corso del convegno organizato da Genera e a cui haffio preso parte
nrmerosi rappresentanti del mondo imprenditoriale e dell'associazitnismo,
si è parlato a lungo di start-up e possibilità di collaborazione trapiù soggetti

I"o wiluppo d'impresa
passa dalla coesione

GIUSEPPE FABIO CICCOMASCOLO

Sviluppo, impresa, mercato, innovaione lt
parole chiave per far fare il slto-di qualità ai
soggedi operanti nel mondo imprendlroriale
della Capitanata sono queste. Ne sono conùn-
ti un po'turti. tra i relatori chehanno preso par-
te al convegno organizzaro dall'assòciazione
Generq, che si è tenuto al'Auditorium Santa
Chiara di Foggia.
E, soprdttutto di collaboraziooe. ha parlato il
numero uno degli industrialidauni, Glilni Ro-

in questo momento sep-
'ha proseguito il numero
foggiani "che solo utiliz_

zando uno strumento come il raring della lega-
lità, si possmo valorizzare quelle rea.lrà che
contribuiscono alla promozione e difesa della
leBalita. Uno dei grandi problemi di quesro rer-
ritorio è rappresentato dal lavoro nero, che si
combatte esclusiwmenre aiutando le imprese
virtuose".
Un invitoa filedipiir agliisriruti bmcari, dun-
que, da parte del presidente di Confindustria,
chehapoisuggerito agli attri rappresentutidel
tessuto economico e non presenti aSantaChia-

'(Solo stando trrtti insieme
§ descono a laggirrngrere
obieftivi che ci erilraxro

pre6ssati dalcmpo.IYlale
buche darono aiutancirt

m "di collaborare per il bene del teritòrio. Solo
raggiu ngere
tempo".
nde pronta_
idenre della

Bccdi San Giovanni Rotondo:'Abbiamo messo
in atto una serie di s
di crisiperagevolare
se, ideate e pensate
operzioni abbiamo daio ùta ad una struttura,
un imrnobile recuperato e ora ristrutturato per
creare un incubatoredi lmpresa e un uea dilo-
rcrtzgall'inremo delquale dare una niano ai
giowni che con idee innovative vogliono svi-
luppare un'impresa e non hanno Ie disponibi-
lita economiche".
Insomma, l'impeBno delìa più imponante
bancacooperativadellaCapitanatac'è,comeci
sono gia i giovani e nonsolo che nesranno usu-
fruendo.
Ma l'occasione è servita anchc all'awocato
Gimluca Bocchino per presentare il nuovo
soggetto nato dapoco
zato Restart. "Il punto
tatodalleconìpetenze
Capitanata è una terra che non è awra di com-
perenze. Il problema è che qui forse più che al-
trove sifa fatica a fare sistema. n nostro obi€tti-
w" spiega il legale originùio diTroia"è riparti-
redaquellequditacheconsentonodicrereun
sisiem-aattomoalle imprese e attorno alle pro-
gettudita imprenditoriali. Abbiamola necèssi-
ta di rimeltere al centro dellepolitiche il larcro,

Impresa, sùluppo, ma soprattutto innovuio-
ne. E come rimodellare il sistema d,impresa
della Capitmata senza la fomuione di Àuoù

apuntarene-
Per crescere,

sviluppare e rilanciue bisogna che i ragui si
formino e che venga ottimazzto il loro talen-
to': Parole e musicasono di Giomtri Lo Stor-
to, DirettoeGenera.leLuiss Guido Culi, che ha
poi proseguito:'@reE intende creùe le con-
dizioni pergenerue, appuoto, nuo% ftescita e
nuovo sviluppo. Le start-up devono avere un si-
stema intorno che sia disponibile a fille cre-
scere, un sistemapronto ad àtEafle lnvesiitori
non necessilimenteesieri. Insomma, [e risor.
se sono presenU in questo territorio conìe Del
resro d'ltalia, bisogna solo saperle sfrurtare ed
invogliare chi ha vogliadi investirea farlo".

Uincontro organizzato da G€nemè stato mche
un imponante nrornenro di riflessione per i
tanti presend, che lìanno apprezato anche il
senso di appartenerrza a quesro angolo del Bel
Paese mosùato dalla giovane FmcescaTfaclò
della Fondaione Rosselli: "Dopo aver finiro gli
studl, comlnciil a maldare cunicu.lum al-
I'estero sena pensare che si potwa fue qual-
cosa di realmente iruportante auche in putlia.
E invece eccomi qui, a parlare di start-up. t:
competenza in assoluto che una slan-up deve
possedere per affionrare il mercato è sicura-

Direaltainnovativeeirnportmti,dunque,cene
sono prechie tanto r'n Capitmataqumto nel
resto della Puglia, basta solo saper dare loro la
spinra giustaperpuntare allo sùluppo dell'im-
presa e, di conse8uerrza, del terrirorio in cui
opeEno.

Erano
presenti tutti
i relatori
invitati a
parlaE di
rmplwe
start-up

FOCUS

Nonmuoviamociin ordine spa§o
All'incontro tenutosi lunedì pomeriggio presso l'Audito-
rium Santa Chiara era presetìre Jnche pcquale Casillo,
presidente ed amministratore dclcgaro del Gruppo Casil-
lo, leader mondiale nell'acquisto, ùs[ormuionl e com-
mercializzazionedel grmo, "anche grcie a.u,attivitadi tra-
ding, svolta attraverso la conrrollara Casillo Commodities
Italia Spa".

gruppo di persone che crede nell impresa ma sopratrutto
attento allarultuÉ imprendiroriale. innovzionee forma-
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uÈ giusto portare a termine il lavoro,

winxp
Font monospazio
la gazzetta del mezzogiorno                     8 luglio 2015




